



## Concours sur le climat

publié le 19/01/2016

### Descriptif :

Cette semaine, **concours** ouvert à tous les élèves du collège ayant pour thème les changements climatiques.

Le concours, réalisé par Mme CHAOUI et Mme TROCHAIN est basé sur une exposition réalisée par l'Espace Mendès-France de Poitiers.



Cette exposition a été produite dans la suite des expositions "Les temps changent" présentée en 2009 à Poitiers puis en itinérance, et "Le climat change, et nous ?" proposée au public de septembre 2014 à juin 2015. Elles s'inscrivent dans la volonté de l'Espace Mendès France de présenter au public des données scientifiques fiables, actualisées et les plus ouvertes possibles aux discussions, et répondent à la volonté de la région Poitou-Charentes de promouvoir une culture scientifique de qualité, inscrite dans la mutation de nos sociétés actuelles vers une croissance plus équitable.

L'exposition est installée dans la grande galerie et vous avez jusqu'à vendredi pour aller consulter les panneaux et éventuellement **participer au concours**.